

Vision Pflege

«Mit Kompetenz, Engagement und Innovation zum Erfolg»

«Wir stehen für eine personenzentrierte Gesundheitsversorgung»

«Wir nutzen wirksame Modelle und initiieren innovative Entwicklungen»

«Wir stärken unsere berufliche Souveränität und Autonomie»



Universitätsspital Basel
Medizinische Direktion Pflege/MTT
Hebelstrasse 2
4031 Basel



Vision Pflege



«Wir stehen für eine personenzentrierte Gesundheitsversorgung»

Darunter verstehen wir...

- Die gezielte Integration der Patientenpräferenzen und Stärkung des Selbstmanagements im Versorgungsprozess
- Die Ausrichtung des professionellen Pflegeverständnisses und der kontextuellen Bedingungen in Richtung einer personenzentrierten Versorgung (nach oben)
- Die Gewährleistung von Kontinuität und Wirksamkeit der Patientenversorgung in allen Versorgungsbereichen entlang der Patientenpfade
- Die Gewährleistung einer guten Arbeitsumgebungsqualität und Förderung der Resilienz
- Die Förderung des professionellen Potenzials der Mitarbeitenden
- Den Einsatz der Mitarbeitenden entsprechend ihrer Kompetenzen
- Den Einsatz akademisch ausgebildeter Pfleger in der direkten Versorgung, der Praxisentwicklung und der Aus- und Weiterbildung
- Die Förderung der interprofessionellen ethischen Entscheidungsfindung in der Praxis

«Wir nutzen wirksame Modelle und initiieren innovative Entwicklungen»

Darunter verstehen wir...

- Best Practice durch eine effektive systematische Praxisentwicklung
- Pflegerisches Handeln basierend auf der besten verfügbaren Evidenz
- Die Evaluation der Auswirkungen für die Patientinnen und Patienten und Angehörigen
- Die Förderung Integrierter Versorgung
- Die Unterstützung von Shared Leadership
- Die Stärkung einer partnerschaftlich interprofessionellen Zusammenarbeit
- Die Förderung und Sicherung aller Rollen von Advanced Nursing Practice
- Die Initiierung, Förderung und Durchführung von Pflegeforschung

«Wir stärken unsere berufliche Souveränität und Autonomie»

Darunter verstehen wir...

- Das Engagement in inter- und monoprofessionellen Teams und in internen, nationalen und internationalen Netzwerken, u.a. Kollaborationen betreffend Praxisentwicklung
- Die aktive Gestaltung der Versorgungsprozesse mit verschiedenen Nutzern und Gesundheitsanbietern
- Die Generierung und Verbreitung von Pflegefachwissen
- Die Stärkung von Kooperationen und Strukturen zum gezielten Wissensmanagement
- Den Aufbau von Expertise auf allen Stufen der Karrieremodelle
- Die Förderung des Diskurses und Positionierung zu berufs- und gesundheitspolitischen Themen intern und extern